



Ville d'Hudson Town of Hudson

APPEL DE CANDIDATURES

Comité en environnement

La Ville d'Hudson est actuellement à la recherche d'un résident pour pourvoir un poste vacant au sein de son comité en environnement. Le mandat est de deux ans, avec possibilité de renouvellement.

Le comité en environnement a pour mandat de réviser et de soumettre des recommandations au Conseil, sous forme d'un rapport écrit, sur des enjeux reliés à l'environnement tel que mandaté par le Conseil. Ce comité est composé de onze (11) membres de la communauté et de deux membres du conseil municipal et se réunit de façon régulière une fois par mois.

Nous invitons tous les résidents de Hudson intéressés à poser leur candidature. Les candidats doivent être des résidents permanents de la ville et être âgés de plus de 18 ans. Pour poser votre candidature, veuillez envoyer une lettre d'intention décrivant votre intérêt, votre motivation et vos compétences pour ce mandat, au plus tard le 21 octobre 2024.

Les demandes doivent être adressées par la poste ou par courriel à :

Service de l'urbanisme
481 rue Main
Hudson (Québec)
J0P 1H0
info@ville.hudson.qc.ca

La Ville d'Hudson remercie les citoyens de leur intérêt.

CALL FOR APPLICATIONS

Environment Committee

The Town of Hudson is currently seeking one resident to fill a vacant position on its Environment Committee. The term of office is two (2) years, with the possibility of renewal.

The mandate of the Environment Committee is to review and make recommendations to Council, in the form of a written report, on matters relating to the environment as mandated by Council. This committee is composed of eleven (11) community members and two (2) members of the municipal council and meets regularly once a month.

We invite all interested Hudson residents to apply. Applicants must be permanent residents of the town, and over 18 years of age. To apply, please send a letter of intent describing your interest, motivation and skills for this mandate, no later than October 21st, 2024.

Requests should be sent by mail or email to:

Urban Planning Department
481 rue Main
Hudson (Québec)
J0P 1H0
info@ville.hudson.qc.ca

The Town of Hudson thanks its residents for their interest.